

PFLEGEVERSTÄNDNIS

Liebe Patientinnen, liebe Patienten,

im Alexianer St. Hedwig-Krankenhaus bildet das christliche Leitbild der Alexianer die Grundlage für unser pflegerisches Selbstverständnis. Menschliche Zuwendung sowie ein fürsorglicher und einführender Umgang mit Ihnen und Ihren Angehörigen steht somit im Mittelpunkt unseres pflegerischen Handelns. Unabhängig von sozialem Status, Weltanschauung und religiösen Überzeugungen respektieren wir Ihre Würde und die Ihres sozialen Umfeldes.

Wir sehen es als unsere Aufgabe, Sie bei der Erfüllung Ihrer Grundbedürfnisse da abzuholen und zu unterstützen, wo Sie auf Grund gesundheitlicher Einschränkungen teilweise oder im vollen Umfang nicht mehr in der Lage sind diese selbstständig durchzuführen. Dabei beziehen wir Sie und nach Wunsch Ihre Angehörigen aktiv in den Pflegeprozess mit ein. Dies beinhaltet auch eine bedürfnisangepasste Beratung und Begleitung. Unser Ziel ist es Ihre Autonomie bestmöglich zu erhalten, zu unterstützen und/oder wiederherzustellen. Unsere Zielentwicklung, Behandlungsplanung und Umsetzung erfolgt konsequent in enger Zusammenarbeit mit Ihnen, den anderen Berufsgruppen und nach deren Wunsch mit Ihren Angehörigen.



In unserem Haus begegnen Sie einem ganzheitlichen Pflegeverständnis, welches in eine zeitgemäße Organisationsentwicklung eingebettet ist. Wir setzen auf die Eigeninitiative sowie Mitverantwortung unserer Mitarbeiter und sehen die Pflege als eine eigenständige Berufsgruppe innerhalb eines multiprofessionellen Teams. Ihr Wohl bestimmt unsere Entscheidungen sowie unser Handeln und beruht auf einer engen Kooperation mit den anderen Professionen und Disziplinen.

Um Ihnen konsequent eine moderne Pflege zukommen lassen zu können, gehen wir für Sie den Weg des lebenslangen Lernens. Wir stellen uns den Veränderungen in der Pflege durch konsequente Aus-, Fort- und Weiterbildungen und passen so unser pflegerisches Handeln an die aktuellen Krankenpflegeprozesse an. Wir verpflichten uns regelhaft unser pflegerisches Handeln selbstkritisch zu reflektieren um auf diesen Weg unsere fachliche, menschliche sowie soziale Kompetenzen kontinuierlich weiterentwickeln zu können